



関西

2011年
10月14日
第557号

JR東海労新幹線関西地方本部
http://www.geocities.jp/jrcu_s_kansai/
発行責任者 小林 國博 編集責任者 山下 博

秋晴れのもと、明るく！楽しく！元気よく！

地本団結ソフトボール大会を開催！

10月10日の体育の日、JR東海労新幹線関西地本は西中島柴島浄水場河川敷グランドにおいて、昨年に引き続き、秋のレクレーション・団結ソフトボール大会を開催しました。

秋晴れのもと、新幹線関西地本の組合員と家族・OB、小林本部書記長、名古屋地本の組合員、JR貨物労組、JR西労の仲間など多くの方に参加していただきました。

10月5日にJR東海ユニオンと決別し、私たちJR東海労に加入した若き組合員も参加して、明るく！楽しく！元気よく！を合い言葉に共に思い切り体を動かしての楽しいソフトボール大会となりました。運動不足になっている人が多いようでしたが、あらためて屋外で存分に体を動かすことの貴重さを感じました。

熱戦は、運輸所分会合同チームが名古屋地本とJR西労の助っ人陣の活躍により優勝しました。車両所分会合同チームが子供たちの頑張りにより、予想以上に健闘して準優勝、3位にJR貨物労組、4位に新幹線関西地本執行委員チームでした。



共に連帯して闘おう!!

ソフトボールのあとの交流会は、おいしいお酒を飲み、おおいに語り合い、そしてJR東海労に加入した若き組合員を歓迎して、新たな人と人の絆が生まれました。私たちはさらに団結を強化し、決意も新たに共に連帯して闘うことを打ち固めました。